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----- En la ciudad de Hermosillo , Sonora, a las diecinue,..-e ho-
ras del dí a Wntio...rho de noviembre de mil novecientos sesenta
Y tmo se retmieron, previo citatorio, los integrantes del Cons~ 
jo Uliversitario para celebrar sesi6n ordinaria. Wabiendo quó-
rum legal el Presidente declar6 abierta la sesi6n rrocediéndose 
desde luego a dar lectvxa al acta de la sesión ordinaria ante-
rior la cual, después de haber sido ;uesta a la consiceración -
de la Asarblea fué aprobada pe~ unanimidad. Se continu6 con la
lectura de la correspondencia despachada la cual fué acordada -
en la forma siguiente: 1 ,..,- ~rota eriviada al Sr. Lic. Gilberto Gg 
tiérrez, Presidente de la Asociaci6n ee ExalUI:JI10s de la Univer
sid~d de Sonora encareciéndole que se nombre suplente del Repre 
sentante de esa F. Asociación. AcuerQo:JEnterados . 2.- Nota en
viada al Sr . Lic. Cipriano G-6mez Lara, e-fe del Departamento -
Escolar, informándole que se aprobó que se conceda a los alUin-
nos que lleven la clase de Obligaciones en la Escuela de Dere-
cho y Ciencias Soci::ues que presenten exámenes extrao1·din,.rios
y a t í tulo de suficiencia en la fecha que determine la Direc--
ción de dicha Escuela. Acuereo: Enterados . 3r- Nota enviada al
Sr. Lic. Alfonso Castellanos Idiáquez , Directo:: de la Escuela -
de Derecho y Ciencias Sociales, informándol e que se ratificó el 
acuerdo tomado por el Consejo Técnico de dicha Escuela aproban~ 
que la cl~se de Derecho Agrario sea obligatoria. Acuerdo: Ente
rados. 4.- Nota enviada al Sr. Cc.rlos Carrillo ~alvido, infor-
mándole que se le concedió el examen a título ce suficiencia -
que solicita del Primer cw~so de De:i·echo Fiscal . Acuerdo: Ente
rados. 5.- Nota enviada al Sr. Lic . Cipr:iano Gómez Lara, Jefe -
del Departamento Escolar, transcribi~ndole el dictc:.unen de la Co 
~~sión de Grados y Revalidaci6n de Estudios aprobado por el - ~ 
Consejo relacionado con los contadores públicos que desean ins
cribirse en la carrera de Licenciado en Administraci6n de Empre 
sas . Acuerdo: Ent~rados . 6~ta er-viada a los seLores Ernesto 
Littlewood, Mariuel Rada Flor~s, Marco .Antonio Yor2l~s Martínez , 
tiranuel de Jesús Beiras Cota, Gilberto Valenzuela Du.arte y a la
se:ñori ta Josefa Borbón Siqueiros, transcr--:i biéndoles los dictá-
mcnes correspondientes de la C')misión de Grados y Revalldaci6n
de Estu ios aprobados por esiE 0onsejo. Acuerdo: ::O.terados. ~
Nota dirigida al Sr. Prof. Ernpsto Salazar G., Secret~rio de la 
Comisi6n de Grados y Revalidación de Estudios enviándole el Cer 
tificado de Enseran.za Preparatoria de la alunna Hortencia López 
Quintero, para su revalidación. A0uerdo: Enterados . 8-.- No~a en 
viada al Sr . Lic. Ci priano Gómez lara, Jefe del Departamento -
Escolar , informéndole que se autort?.a en la Escuela de Agricul
tura y Ganadería un período para exámenes ordinarios y extr aor
dinarios por faltas , para los cursos correspondientes al primer 
semestre del año escol[:.r de 1961 a 1962, del 10 al 20 de enero
de 1962, inclusive . Acuerdo: Enterados . 9:/Nota enviada al Sr. 
Q. F. Gabriel Castarteda Torres, Director Z:fe' la Escuela de Cien-
cias Químicas , informándole que no es posible resolver en Terma 
favorable a la solicitud presentada por el Consejo Técnico de -
dicha Escuela de que se apruebe el Artículo 147 y la Fracción V 
del Artí culo 78 del Proyecto de Regl amento de esta Universidad
que está estudiándose., Acuer-do: Enterados. 10.,. .... Nota enviada a-
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las señoritas Gloria Leticia Verdugo, Marci a Lucina Meza B.~ -
Laura Ponce Carrasco, informándoles que no es posihle conceder
seles la inncripción que solicitan en la clase de Matemáti cas 
Fi nanci eras que se estudia en el Segundo Año de la Escuela de -
Contabilidad.y Administración y que se l es conceda. asistir a -
esa cl ase con el carácter de oyentes para que presenten el exa
men , después de que hayan acreditado todas las materias corres
pondientes al V Año de l a Carrera de Contador. Acuerdo: Entera
dos . 11.- Nota enviada al Sr . Ing. Antonio Medina Hoyos , Direc
tor de la Escuela de .Agricultura y Ganadería , autorizándol e pa
ra que se imparta la claee de Prácticas Agron6rricas a los alum
nos de Primer Año Profesional que no hayan cursado esa materia. 
Acuerdo : Enterados. 1-2.- Nota enviada al Sr. I ng . Antonio Medi
na Hoyos , Director de la Escuela de Agricultura y Ga.~adería, i!1, 
forrrándole que se le autoriza para que imparta un curso intensi 
vo de Aritmética y Geome t r í a y que los alumnos de ese curso lle 
ven si mult.áneamente la cl ase de Trigonometcla. Acuerdo: Entera
dos . 13 _.¿Nota envíe.da al Sr. Ing. Antonio ~~edina Hoyos, Direc
tor de la Escuela de .Agricul turc. y Ganaderla, in::'orm.roidol e que
se imparta la clase de Citologí a , F...istoloeí a y Morfologí a Vege
tal en las condicionés que lo solicita. Acuerdg: Enterados.-14--, 
Not~ enviada al Sr. Lic . Cipriano G6mez Lara, Jefe del Departa
mento Escol ar, informóndol e que se acord6 que no se cancele l a
inccripción del Sr. Vicente Torres Martens como alumno del Se-
gundo Año de la Carrera de Contador Público y Auditor, que se -
le conceda llevar la clase de Fí sica (Ciencias Cosmográficas ) 
en el Segundo Año de l a Escuela Preparatoria durante el resto -
del año con derecho a presentar el examen que le corresponda y
que debe tener terminados en forrr.a completa los estudios deba
chillerato para q.ue pueda continuar sus e~tudios pro:'.'esionales . 
En seguida se dio a conocer la cg;;respondencia recibida que fué 
acordada en la f'onna s:iguiente . '-!"". - Nota del Sr. C.P. Carlos --
Acedo Valenzuela, excusándose de no asistir a esta reuni6n por
tener el compromiso previo de estar en Cananea este dí a. Acuer
do : Enterados. 2~- Nota enviada por el Sr. Q. B.P. César Sotoma
yor Ruiz solici ~ando se le conceda estar presente en l& sesión
en que la H. Comisiór de Honor presente el informe relacionado
con su caso ante el Consejo. Después de un breve camqi o de im-
presiones se acordó que se conceda lo solicitado . K- Nota en-
viada por el Sr. Carlos Lafontaine, Contralor- Delegado del Pa-
tronato , informando que resultaron el ectos los señores José An
tonio Woolfol k y Librado Vargas c. , Representantes , Propieta--
rio y Supl ente , respectivamente de los empleados y acom~ando
la documentación correspondiente . Acuerdo: Enterados. 4.- Nota
enviada por el Sr. Ignacio Soto , }residente del Patronéto , in-
formando , que los señores Licenciado Ernesto Camou Jr . y Roberto 
Astiazaran Jr, resultaron el ectos Representantes , Propietario y 
Suplente , respectivrunente , de ese O~ganismo 'Universitario ante
el Consejo . Acuerdo: Enterados. 5~Nota enviada al Sr. Rector
de esta Uhiversidad por el Sr. Dr. I gnacio Chávez, Rector de la 
Universidad Nacional Autónoma de México , expresando que , toman
do como base los datos estadí sticos de la población escol ar que 
hay en secundari a y preparatoria, considera seguro que el núme
ro de solicitudes de inscripción en las diferentes Escuel as de-
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la i-.~acional Autónoma de l,1éxico revasará mucho a las capacida
des J.e admisión, que tiene el propÓsi to de respetar el acuer
do de no aceptar a los estudiant8s que vengan de proVincia -
donde exista la carrera universitaria a que aspiran, deseasª 
ber las posibilidades que habría de establecer una migración
escolar del centro a la periferia y encarece que se le infor
me si la Universidad estaría en condiciones de o:'recer en al
gunas escuelas cierto núrn~ro de lugares,las que que~arán va-
cantes una vez satis~echas sus propias nece sidadesº Se motivó 
un interesante cambio de impresiones donde se acori6 que se -
envíe una nota a los Directores de las Escuelas solicitando -
que informen a la Rectoría qué posibilidt des habría de reci- 
~ir alum.nos foráneos hasta completar el cupo deseado para la
integraci6n ~e cada uno de los :rupos de esas Escu2las y 1ue
la Rectorí a conteste al Dr. Chávez en el sentido de que la - 
Universidad de Sonora tiene la mejor disposici6n de ayudcrle
en la resoluci6n de sus proble~as y 1ue le sería motivo de -
verdadero gusto poder atender todas aquellas solicitudes de -
alumnos foráneos 1ue se p~senta.ran. En seguida se concedi6 -
el uso de la pal~bra para rn~orme de Comisiones. El Sr. Lic.
Alfonso Castellanos Idiáquez presentó el Proyecto de Reglamen 
to para las Academias que forman el Innti tuto de Bellas Artes 
que le fué encomendado, el cual será dado a conocer y estudia 
do en uno. de las próximas reuniones. De acuerdo con la Orden
del Día, se pasó a la torna de posesión ~e los nuevos Conseje
ros. La Secretrrí a pasó lista de asisten0ia , tanto a 10s Con
sejeros Propietarios como a los Su1:lentes que habí an sido e-
lectos. EJ. Sr . Rector, después de tomarles la protesta y de -
darles posesi6n de su puesto , en breves palabras expresó su -
agradecimiento a los Consejeros salientes po~ lo valiosa coo
peración que habían brindado a esta Casa de Estudios y a los
nuevos Consejeros les hizo saber la segurid2d que se teni a de 
que pañrían todo su entusiasmo y su buena vol1.mtad para lo--
grar que esta Universidad continúe por el sendero del progre
so y te:rmi~oJ concediendo el uso de la palabra para tratar Asun, 
tos Generales . No habiendo sido solicitada se di6 por termin~ 
da 1~ remrl.6n, siendo las veinte horas y treinta minutos y 1~ 
vantandose para constancia la presente acta ~ue firm-m de con 
formidad . -
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